



Se suman Santiago Creel, Maru Campos y Manuel Clouthier a las *corcholatas* del *blanquiazul*

La dirigencia del PAN ha iniciado la exposición, ante sus bases y militantes, de quienes considera aspirantes a la candidatura presidencial por las siglas del partido azul, entre ellos la gobernadora de Chihuahua, Maru Campos; Manuel Clouthier Carrillo, quien se mantiene fuera de las filas del *blanquiazul*, pero a últimas fechas regresó a exponer su postura ante la actual administración federal, y el diputado Santiago Creel, el cual ha manifestado públicamente su intención de contender por la posición de Ejecutivo federal en 2024.

Frente a Morena, que destaca a cuatro de sus liderazgos como probables precandidatos, ahora Acción Nacional coloca en la palestra a sus personajes distinguidos, quienes han tenido oportunidad de dar a conocer su visión crítica de la actual administración federal y han desplegado un paquete de propuestas para un “buen gobierno” fundadas en lo que han denominado las “experiencias exitosas” de los gobiernos panistas.

Hasta ahora la lista se ha engrasado con la gobernadora de Chihuahua, Maru Campos, quien se ha convertido en un referente de la participación de la mujer en tareas políticas y de administración pública. Su trayectoria política se concentra en el trabajo que desde joven desem-

peñó en el Congreso de su estado. Recibió una diputación federal plurinominal de 2006 a 2009. Después, en el gobierno de Felipe Calderón, se le nombró delegada de Liconsa en Chihuahua. Durante ese encargo dio a conocer un desfaldo público que favoreció a la empresa Industrias Lácteas –filial de la española Reny Picot–, hecho que le acarreo una serie de amenazas, lo cual la llevaron a dejar el cargo.

Así, tras haber perdido una elección federal, cuando contendió por una posición en la Cámara de Diputados, esperó tres años y en 2013 fue elegida diputada local. Su meteórica carrera se catapultó cuando en 2016 se convirtió en la primera presidenta municipal electa en Chihuahua.

También Creel, quien de 1994 a 1996 integró el Consejo General Ciudadano del INE y tres años después optó por afiliarse al *blanquiazul*, ha tenido una carrera fulgurante al abrigo de esas siglas, además de haberse convertido en diputado federal plurinominal, candidato a la jefatura de Gobierno del Distrito Federal, elección en la que obtuvo 34 por ciento de los votos por 37 por ciento de Andrés Manuel López Obrador, secretario de Gobernación con Vicente Fox y también haber recalado en el Senado.

Roberto Garduño